

校長室だより 週1回発行

令和3年3月2日（火）NO. 25

3月です

3月の異名と言えば「弥生」が最も一般的ですが、その他にも季節が春へと向かう時期らしい華やかな呼び名がいくつもありますので紹介します。

ちなみに「弥生（やよい）」とは、木草弥生い茂る、草木が生い茂る）月が短くなったと言われているようです。

その他の呼び名として花月（かげつ）、桜月（さくらづき）、早花咲月（さはなさきつき）、花見月（はなみづき）などがあり、これらには、花や桜などの漢字が入っており、柔らかな春を連想させます。

3月3日に雛祭りがある月という意味の雛月（ひいなつき）もあります。

これから少しずつ寒さが緩み、過ごしやすくなる季節が訪れます。新型コロナウイルス感染症予防を徹底しながら学年のまとめをしっかりと行っていきます。

3月第1週は、公立高入試（4日、5日）卒業式（6日）と節目の週となります。3年生には、大切な1週間になります。教職員全員で支援をしていきます。

美術部



2月27日（土）美術部が町内3中学校野球部が柴田高校野球部の選抜大会出場に際して書いたメッセージを台紙を作成し丁寧に貼っていました。台紙の出来映えは素晴らしく3中学校野球部のメッセージとともに美術部の皆さんの気持ちも伝わると思います。

柴田高校野球部の皆さん、大舞台で日頃の力を発揮してきてください。



完成したメッセージ

また、美術部は卒業式に向けて装飾も作成しています。なかなかよい出来です。



同窓会入会式

3月1日（月）6校時、同窓会副会長さんをお迎えし体育館で同窓会入会式を行いました。副会長さんは、校舎新築の際、当時、PTA会長として尽力されたことを教えてくださいました。大切に校舎が使われていることに感心し、「懐かしい」と感慨深げにおっしゃっていました。

3年生の皆さんには、槻木中学校同窓生であることの「誇りと自信」をもって、令和の時代の空に悠々と大きく羽ばたいてほしいと思います。